
Herr Fürbaß verweist auf die Vergleichstabellen auf Seite 7. Diese seien im Schwarz-Weiß-Druck nur 
schwer zu differenzieren. Er bittet, künftig eine andere Schraffierung zu wählen. In diesem 
Zusammenhang geht Herr Fürbaß nochmals auf den vorherigen TOP ein und bittet in der Zukunft in der 
Prioritätenliste Seitenzahlen einzufügen. 
 
Erfreut über die durchaus positive Entwicklung, bedankt sich Herr Kemmler bei der Verwaltung für die in 
den Quartalsbericht investierte Arbeit. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


